
Ajustan cuerpos de circulación en Periférico

Aprietan carriles
a Periférico norte
»Recortanplazoleta

de las Torres de Satélite

y camellón para meter

vía de cuota en medio

quedan 15 carriles

de 3 40 cms de ancho

cada uno
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Aprietan el Periférico con obras del Viaducto

Achican carriles
por vía de paga

Recortan camellón

y plaza de Las Torres
para dejar vialidad
a gusto de Satélite
Francisco Ortiz

y Lorena Morales

NAUCALPAN El Gobierno del

Estado de México aprovechó el
derecho de vía del Periférico Nor

te para meter a ras de piso los tres
carriles de cuota del Viaducto Bi
centenario en las inmediaciones
de las Torres de Satélite

Antes de este proyecto la via
lidad tenía 12 carriles de circula

cióny ahora contará con 15 de un
ancHo de entre 3 36 y 3 50 metros
al límite de lo que marcan las di
rectrices de la Secretaría de Co

municaciones y Transportes
Manuel Ortiz director del

Sistema de Autopistas del Gobier
no estatal consideró que el Via
ducto a ras de piso no interferirá
en la circulación cotidiana

No estamos sacrificando na
da el Periférico tendrá el mismo
número de carriles que antes del
proyecto no tenemos ningún pro

blema de interferencia operará
igual o mejor que antes porque
habrá un flujo que tome el Via
ducto y eso nos desfogará la par
te libre de peaje

Cuestionar que se tomó espa
do del Periférico para el Viaducto
sería una crítica muy dura sobre
todo porque llegamos a esa de
cisión en consenso con la ciuda

danía que buscó proteger la ima
gen de un monumento que tiene
un amplio valor en la zona como
son las Torres de Satélite des
cribió Ortiz

Para meter los tres carriles la
constructora OHL tuvo que cor
tar L20 metros a laplazuela de las
Torres de Satélite y eliminar el ca
mellón entre los carriles centra

les y laterales frente al Fraccio
namiento La Florida

Esto generó que los carriles
que antes tenían un ancho de 430
metros en promedio ahora tengan
aproximadamente 3 40 metros

Según el plano de edificación
al que REFORMA tuvo acceso la
lateral de la zona comercial de La

Florida quedará intacta pues se
guirá conservando el área de esta
cionamiento para sus clientes

Eleazar Gutiérrez director de
Estudios y Proyectos del Sistema
de Autopistas describió que se
evitaron afectaciones

Se respetaron las Torres de
Satélite se sigue respetando la
plataforma y sólo hicimos algu
nos ajutes destacó el funciona
rio mexiquense

Desde cuándo
El trazo de la vialidad

en Satélite fue el más complejo

2008
Abril Proponen Naucalpan y la
Asociación de Colonos de Satélite

que el Viaducto Bicentenario fuera
subterráneo en las Torres de Satélite

2009
Ago Descarta Gobierno estatal
posibilidad de construir un túnel
para aminorar el impacto generado
en las Torres de Satélite

Sep Anuncia secretario de
Comunicaciones Gerardo Ruiz
que el Viaducto Bicentenario
descenderá a nivel de piso en
las Torres de Satélite para no impactar
en la imagen urbana del monumento
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